



SPD-FRAKTION Gemeinderat Edemissen

HOLGER MEYER | Uetzer Str. 27 | 31234 Edemissen
Telefon_05177-91958 | Mobil_0175-1832040
Mail_fraktion@spd-edemissen.de | Web_www.spd-edemissen.de



Pressemitteilung

Aufhebung des Beschlusses zur Abschaltung der Nachtbeleuchtung in der Gemeinde Edemissen

Stand: 24.09.2024

SPD/FDP fordert Rücknahme der Abschaltung der Nachtbeleuchtung: Bürgerdialog steht im Fokus

Die Gruppe SPD/FDP im Gemeinderat Edemissen hat einen Antrag auf Aufhebung des Beschlusses zur Abschaltung der Nachtbeleuchtung ab 0.30 Uhr eingebracht. Diese Entscheidung ist das Ergebnis eines intensiven Bürgerdialogs und zahlreicher Diskussionen in den Ortschaften der Gemeinde Edemissen. Die Gruppe betont, dass die Maßnahme, die ursprünglich zur Einsparung von Energiekosten beschlossen wurde, in keiner nachvollziehbaren Relation zu den tatsächlichen Kosten steht und insbesondere die Sicherheitsbedenken der Bürgerinnen und Bürger nicht ausreichend berücksichtigt.

"Die Sorgen und Bedenken der Menschen in Edemissen sind klar und deutlich zu vernehmen," betont Holger Meyer, Fraktionsvorsitzender der SPD. „In den Gesprächen mit den Bürgerinnen und Bürgern wurde immer wieder die Bedeutung der Nachtbeleuchtung für das Sicherheitsgefühl und die Lebensqualität hervorgehoben. Die aktuelle Regelung führt zu einem subjektiven Gefühl der Unsicherheit in all unseren Ortsteilen.“

Die angedachten Einsparungen konnten bis heute nicht mit konkreten Zahlen zu den tatsächlich gesparten Energiekosten nachgewiesen werden. „Auch wenn uns diese Zahlen noch vorgelegt werden, ist schon jetzt abzusehen, dass die Einsparungen nicht im Verhältnis zu den Auswirkungen auf die Sicherheit und das Wohlbefinden der Menschen stehen,“ fügt Meyer hinzu. „Deshalb wollen wir uns gemeinsam mit der Verwaltung und den

anderen Fraktionen dafür einsetzen, alternative Maßnahmen zur Energieeinsparung, wie den Einsatz von LED-Technologie oder intelligente, adaptive Beleuchtung, zu entwickeln.“

Die Gruppe SPD/FDP sieht es als ihre Pflicht an, im besten Interesse der Bürgerinnen und Bürger zu handeln. "Die Sicherheit unserer Gemeinde hat oberste Priorität", heißt es in dem Antrag. Auch im öffentlichen Interesse liege es, die Bedürfnisse und Anliegen der Bürger ernst zu nehmen und entsprechende Maßnahmen zu ergreifen.

Der Antrag sieht vor, den Beschluss zur Abschaltung der Nachtbeleuchtung spätestens auf der Gemeinderatssitzung am 16. Dezember 2024 aufzuheben. „Wir haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht, aber nach intensiven Gesprächen und Beratungen sind wir überzeugt, dass dies der richtige Schritt für unsere Gemeinde ist,“ so die abschließenden Worte der SPD/FDP-Gruppe.

Die Entscheidung über den Antrag wird in einer der nächsten Sitzungen des Gemeinderates erwartet.

Holger Meyer, Fraktionsvorsitzender